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国際ロータリー第 275tl地区 東 京多磨力,一ン■―タリー クラブ

クラブ 会長テーマ

F協調とおもいやり そ して分からあいの心を』

【初侃会】

◎司会 SAA・ 親塵委員長 澄 川

◎点館

◎国歌斉唱

ロータリーツング 『奉仕の理装コ

ツングリーダー 吉 沢 洋 景

内容について承認

2小 早川典克会員の退会届についてこれを受堅

3新 入会員候補者 3名 (別紙参照)に つきこれを示邑R

47月 、8月度、当面の行事予定について承言R
・7月 8日 「ロタキッド合唱団J勢 喜市合唱祭に参加

の件

7月 16日、社会を明るくする運動 参 加の件

「防犯パ トロー′均 alL日 時の件 (7月 18日、9月 5

日例会後)

58月 行日、「せいせき多摩川花火大会J会 場を第S01

回例会の移動例会場と,~る。

食事関連は京工百貨店さんから購入=担 当委員会は

鋭十 親睦委員会とするこ

6今 年度定例理事会は毎月の第2週例会後と決定

7昨 日、「多摩R CJを 幹事、赤尾G補 佐、遠藤グルーブ

幹事と共に表敬訪問して参りました:

8来 週 12日に 「稲城RCJを 表敬訪間の予定でチ

◎乾杯           直 前会長 関 岡 像 二

今日はRCの 新年であり、大変おめでたい日で11,

村上 海 野年度の益々のご発展、そして皆さんのご健

康を祝して ,  乾 杯 !

◎韓 幹事 海 野 栄 一

1お 手元に「2007～ 2008クラブ概況及び活動計画J

「東京多摩グリーンロータリー クラブ定款・細即Jニコニコ

拠出金取扱規程・会計規程・慶弔規程Jを配布いたして

おりますc尚、これらの書面に関しましては、会長が只今

の会務報告で発表いただきましたとおり本日の「第1回理

事会Jで承認されましたc

17月 1日現在、東京多摩グリーンロータリー・クラブの会

員数が31名であることを2750地 区ガバナー事務所にご

報告しました。

◎お客様紹介

岡山西南RC

◎会務報告

会長 村 上  久

相京 裕 二 様

会長 村 上  久

12007-2008年 度クラブ概況及び活動計画書の記載
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1近 隣ロータリー・クラブをはじめ各方面に対し、当クラブ

の今年度上半期「例会変更のお知らせ」を送付いたしま

した。

1本 日の理事会で承認され、配布いたしております「新入

会候補者お三方Jにつきまして異議のお有りの方は、本

日より7日間の内に「文詞 での申し立てを行ちてください。

異議の申し立てがない場合、会員候補者の入会が承認

される達びとなりま汽

1本 日、理事会で審議・承認されました活動計画書に記載

されております種々の活動事項につきまして、その実施

に向けて均脂を進めて参りま
‐
九 早速の動きとなりますが

時期が迫っております。7、8月の活動予定につきまして、

各実施担当委員会のご協力をお願いしま汽

1影 になりましたが 、

2007～ 2008年 度前期分会費納入について、請求書を

お届けいたしております。

今回は、特別会費を若千増額させていただいております

が 諸 般の事情をご賛祭の上、格別のご理解をいただき

たいと存じま抗

1せ いせき多摩川花火大会(振り替え移動例会)へのご参

加の方を集計じておりま丸 再度の回覧ですが ど 確認

をお願いしまえ

◎前年度会務報告 直前会長 鶴 岡 俊 二

6月 26日 、年度最後のクラブ会長 幹 事、地区役員、

委員会合同会議、並びに打ち上げの懇親会があり、会

長、幹事、赤尾さんが出席。

◎地区出向委員委嘱渋伝達 会二 村上  久

女性会員増強推進特別委員会Bl委員長 (勿孝東G担当)

宮本  談 会員

◎四つのテス ト唱和  職 業率住委員長 津 守 弘 範

倭 員寄 時 】

◎出席報告      出 席奨励委員会 菊 池  敏

会員総数    31名

出席義務者数  30名 (出席免除者 1名)

出席者教    26名

欠席老翌教      4名 (事首ヽ 4U2名 )

出席率  93 33%

補填MU:赤 尾 恭 雄 74 克 勲青中RC

遠藤 摯 F       ″

6/13 最 終訂正出席率 66 67%

6/20 最 終訂正出席率 80 56%

◎エコニコBOX  SAA・ 親睦委員会 宮 本  ま

岡山西南RC 椎 原 裕 二様

村上会長、海野幹事、1年間よろしくお願

いしま坑 前回うレフの後の伊澤様、宮村

様、大変お世話になりました。又歌がうま

くなりました才其

村上  久  会 長の器ではないのですが、決った事で男

らしく頑張りますので今年一年皆様のご指

導宜しくお願い致しま丸

海野 柴- 20072008年 度いよいよスター トで汽 宜

しくお願い致しま丸

関岡 俊 二 前 年度大変お世話になりました。|す上、海

野年度の飛躍を祈念しま抗

萩生回政由 村 上、海野年度初例会おめでとうござい

坑                ヤ

吉沢 洋 景

i掌守 弘 範

宏宮村

0「08新年度のスタートを祝してL

村上会長、海野幹事新年度宜しく。おめで

とうございま抗

村上会長、海野幹事、厳しい年度になりま

曳 頑張りましょう。

村上年度スター トを祝して。今年度頑張っ

ていきましょうc

村上、海野年度、初例会を祝って。

村上会長、海野幹事、初例会おめでとうご

ざいま先

村上、海野年度の出発を祝って  二 人で

′1坂 一 郎

加藤喜三郎

伊藤 英 也

伊澤ケイ子

大松 試 二



阿部 華 歌

足立潤二郎

lfl受 末 男

河本  昇

菊池  敏

小泉  博

杉野志保子

潮 |1 昇

城  正 太

白井 長 司
ヤ田  誠

首本  誠

事 務 局

けんかしないでオ発

村上会長、海野幹事、今年度宜しくお願い

しま弓毛

2∞72008年 度初例会を記念 して。

村上会長、海野幹事、ご指導よろしくな

新年度村上会長 llXle6出席に努力しようc

新年度おめでとうございま抗

村上年度おめでとうございま丸 長い間ご

無沙汰しました。

村上、海野年度のスター トを祝して。

村上、海野年度おめでとうc

村上年度の出発をお祝いして。

本年度初例会を祝して。

神尾真自子さん、素晴らしかったです 11

村上、海野年度発足おめでとうございま曳

前年度最終例会二次会のお釣りで汽

◎会聴 拶 会長 村 上

私の年度としてテーマを 「協調と思いやり・・,そし

て分かち合いの心Jと して掲げました.相 手の立場にな

って考えようと言うことで、ロータリーではやはり協調

と思い遺りが必要なのではないかと・・ 。 今日ポスタ
ーをお持ちしまし亀 仏教の方から頂いたものを引用し

て 「分けあつてこそ幸Jと 言う事でございま丸 楽しみ

も苦しみも、皆で分かち合って行こうと言うのが私の年

度に当たって申し上げたい言葉の― でありま曳

今年度の活動計画ですが、宮村さんのご配慮によりま

す障害者のテニススクール、もう一つがロタキッドクラ

プを支援していくとこれが二点目、三点目は防犯活軌

所謂安全 安 心の町 「多摩Jと いうタイ トルであり、二

ヶ月に一回防犯パ トロールを行う。それから 「刊共 110

番」への参力Dをしてゆきたいと、こういつた事も考えて

ございま丸 四点目に 「美しい勿害」と言うことで、道

路、刑 敷もそうですじポイ捨てのストップ活動で安倍

総理の 「美しい日本Jに 因んで勿雲を椅麗にしてゆく環

境美化に参カロして行きたいと言うことも視野に入れてこ

の四つを私の年度の計画に入れてございまi

もう一つは会員増強で丸 会長をお引き受けした今日、

31名 にまで減少しクラブ会計が非常に逼迫 していると

言うところでi楽 しい例会というのもやはり会員数の

問題でございま汽 会計的な予算もこの当ホテルで例会

をやつていくに当たってはどうしても 40名 は必要なの

かなと考えておりまi ttt)い ろいろ当たりまして、や

つと4名 ほど入会させられると思いますが、これは年度

の最初にやらなけれ,獣 目じゃないかと思いま汽 今や

らなけれ日'時やる?俺 がやらなくて誰がやる?1年

くその他委員会報告>

■口,キ ッド多陣市合唱察のご案内

ロタキッド委員長 宮 本  政

7月 8日の勿肇合唱祭に来て下さい、打ち上げにも来

て下さt、

+SAA=親 建委員会 副委員長 宮 本  臓

日の合計¥441 230

ゴ覧の通り、席のレイアウトを変えて今年からこう

いう形でやりまチ 食事のメニューを皆さんの健康を

考え変革を致しま汽 駐車券はホテ′L4Plから渡して

いたt)のをSAAが お渡しする様になります。例会後

サロンではRC会 員専用の 1時間券を出して頂きまうネ

==亀と、乱



あるからその内増やせばいいんだということじゃなくて、

今すでに会員増強に皆さんのお力を借りたいと思つてお

りま丸 今年度は何としても10名は最低増やして、退会

者を出さないという退会防止でまあ私の年度は増強年度

と言つていい、増強に一生懸命力を注いで参りたいと思

いますので、皆さんのご協力を宜しくお願い致しま丸
‐
44■に当たりまして以上をもってこ挨拶 とさせて頂きま

丸

◎輸 任挨拶 幹事 海野 榮
―

今年度はCLP導 入ということで、前年度から続いて

大きく組織が変わり、例会の形式も場合によれば場所も

例会そのものの在り方も変わる。そう言う状況の中で私

が幹事に
‐
■l■させて頂きました。

活動計画書の中にご接t少をさせて頂きましたプロロー

グは本章 (本年度)σう序文でありまえ 幹事を引き受け

て、尚かつ大きな変革期にありま,■ 世界中のRC、 と

りわけ多摩グリーンRCに とっては、ホ寸上勺責に際して

大きな変化があるだろう、といつたことをプロローグの

段階で大し‖こ感じたt)ので
‐
え これは大変な命題を背負

っての幹事登場だなと拝祭した次第でiこ ちら (活動

計画割 に書きました様に半ば経過説明になっておりま

すが、再三に三る細則改訂あるいは現状のクラブの再認

識を含めて新しい姿を模索するといういろいろな規約、

考え方の改定といったことを続けて本日漸くプロローグ

を終え、新しい本章、行く宛のはっきり判らないエビロ

ーグに向かってスター トをした次第でi

CLP導 入に際して本当のCLPと はどういう物か末

だ良く判らない。判らないままのスター トですから非常

にがさつなところ、不十分なところがいろいろ有ろうか

と思いま
‐
先 経過説明を致しましたのは後になって検証

をする時に、あの決定、この考えが間違っていたと次年

度、次 匂々章に三って改定を進める段llLでもう一度反証

をして頂く時の証として記載をした次第でiい ろんな

努力をしてこういう形でスター トをすることが出来た訳

ですが、果たして私達がこれから進む道が本当にエビロ

ーグに向かつているかどうかよく判らな↓、 此から先も

試行錯誤があろうかと思いま丸 そのことを認識した上

で今年度に臨みたいと考えておりま丸 定款、イ暇」も変

わるかtD知れませんE RIで は規定審議会を通じて、推

奨すべき定款、細則を年度半ばに言つてくるかも解リヤ

せんcこ の年度途中に於いても起こるかも角をらない諸オ

の事を考えますと、定款、細則を綴じ込んだものを作る

時期にはないと考えて、お手製 :口 さんにワープロで

打って作ってもらつたものを"婦Jりにしてお渡し致しま

したc装 つかの前年度にお決め頂いたことがこの活動計

画書の中に反映をして表現して参りました 例えば委員

会の欄我に致しましても、組織表一枚にして ぅヽ従来のt,

のとは全く違ったもσ】こなっていると言うことをどうぞ

ご覧くださV、 「例会必様Jと はありますけれど、この機

会に一度よく読み込んで頂きたいと思いまiい ろんな

所に工夫がしてありまiペ ージ数も減つておりまえ

其れなりの主旨を込めて各統活委員会ある↓Wま委員会等

も含めて、約6ヶ月に三つて検討した結晶がこれだと言

うことで其れなりの自負を持っているつもりでiど

か今までとは違うのだということを、 しかも其れは訳が

判つて達えたのではなく、訳の判らないことに取り組み

ながらこういった所に辿り着いたということをどうぞご

理解の上読んで頂きたいと思いま
‐
i

2007年 7月 、「あるべき東京多摩グリーンロータリー

クラブ」はエビローグのない未知の領域に向けて出帆致

しまづ、 一層のご理解とご協力をお願いいたしまして幹

事勅この挨拶とさせていただきまi

会長 村 上  久

(今週の担当 吉 沢 洋 景)
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◎点鐘


